
 
Ortsbeiratsfraktion Mainz Oberstadt 

  

 
Anfrage Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt: 
 
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung die folgenden Fragen zu beantworten: 
 
 
Insbesondere im Bereich um die Kupferbergterrasse häufen sich die Beschwerden von 
Anwohnerinnen und Anwohnern über private Feuerwerke, welche nicht an Silvester, sondern über 
das Jahr verteilt, abgeschossen werden. 
 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
1. Wie viele Klein- und Höhenfeuerwerke wurden im Jahr 2019 an welchen Orten in der Mainzer 

Oberstadt genehmigt? 
2. Wie hat sich die Zahl der genehmigten Feuerwerke in den letzten fünf Jahren entwickelt? 
3. Auf welchen Rechtsgrundlagen werden die Klein- und Höhenfeuerwerke genehmigt? 
4. Wie werden die ordnungsgemäße Durchführung der Feuerwerke, insbesondere die Einhaltung 

von Lärmgrenzwerten, kontrolliert? 
5. Wie viele Verstöße wurden dabei festgestellt? 
 

 
Begründung 
 
 
Weitere Begründung mündlich. 
 
 
Mainz, 26.11.2019 
 
 
gez. Jonas-Luca König 


